

Powone.(1977):

Pionero del graffiti en la escena gallega, inicia su andadura pintando en la calle en 1991, veterano, experto en el uso del aerosol, posee una amplia y dilatada trayectoria a sus espaldas, con múltiples intervenciones y obras en su ciudad, así como en el resto de ciudades gallegas y del resto del estado.

Autodidacta, su trabajo ha mutado a lo largo de los años, actualmente, su obra viaja de la fotografía al mural directamente, sin trampa ni cartón, un proceso en el que se siente cómodo y se maneja de manera precisa, con el spray como herramienta esencial.

Actualmente sigue alternado su actividad más “libre” y personal en la calle con múltiples y diversos encargos para toda clase de empresas, entidades u eventos, como por ejemplo, su presencia como jurado en el certamen anual “Galicia Crea” o su trabajo al frente del comisariado del Área de graffiti en el festival anual “O Marisquiño”.









